

UNIT4 Agresso

Neuer Name

[24.10.2011] Das Unternehmen UNIT4 Agresso GmbH hat seinen Namen in UNIT4 Business Software GmbH geändert. Damit soll die strategische Ausrichtung gestärkt werden.

Ab sofort firmiert der niederländische Konzern UNIT4 in Deutschland unter dem Namen UNIT4 Business Software GmbH. Die Umbenennung der UNIT4 Agresso GmbH unterstreicht laut Unternehmensangaben die strategische Ausrichtung an der Vision und dem Leitgedanken der Gruppe. UNIT4 Business Software wird weiterhin unter dem Slogan „Embracing Change“ an den Start gehen. Damit will der Anbieter einen weltweiten Standard für Business Software setzen, der Unternehmen sowohl im privaten als auch im öffentlichen Sektor helfen soll, interne und externe Veränderungen einfach, schnell und effektiv umzusetzen.

(CS)

<http://www.unit4software.de>

Stichwörter: Finanzwesen, UNIT4 Agresso, UNIT4 Business Software, Finanzwesen, Enterprise Resource Planning (ERP)